

## Pressemitteilung

# HOCHTIEF AirPort platziert Anteil an Sydney Airport weiter

Alfredstrasse 236  
45133 Essen, Germany  
Tel.: +49 201 824-1237  
Fax: +49 201 824-1838  
presse@hochtief.de

Seite 1  
12.11.2003

HOCHTIEF AirPort hat im Rahmen seines aktiven Portfoliomanagements heute planmäßig 4,96 Prozent der Anteile am Flughafen Sydney weiterplatziert. Das Paket geht zu einem Preis von 72,25 Mio. Euro an eine Tochtergesellschaft der australischen Investmentbank Macquarie. HOCHTIEF AirPort wird den Erlös der Transaktion wieder in Flughafenprojekte investieren.

HOCHTIEF AirPort hatte bei der Privatisierung neben dem langfristig für das eigene Portfolio übernommenen Paket weitere Anteile zur späteren Platzierung übernommen. Der erzielte Preis liegt rund 24 Prozent über dem ursprünglichen Einstandspreis. Der Einfluss von HOCHTIEF AirPort auf die Flughafengesellschaft bleibt vom Verkauf unberührt.

Dem nun erfolgten Verkauf der zusätzlichen Anteile ging eine mehr als einjährige Optimierungsphase des größten australischen Airports voraus. HOCHTIEF AirPort beriet und unterstützte als industrieller Partner die Flughafengesellschaft bei einem anspruchsvollen Strukturierungs- und Sparprogramm. „Der jetzt erzielte höhere Preis belegt nicht nur die Werthaltigkeit unseres Investments, sondern auch die Qualität unserer Optimierungsstrategie. Damit haben wir unsere Expertise als Transaktionsmanager im Flughafenmarkt erneut unter Beweis gestellt“, betonen Dr. Ulrich Stucke und Dr. Reinhard Kalenda von der Geschäftsführung.

HOCHTIEF AirPort, eine Tochter des internationalen Baudienstleisters HOCHTIEF, gehört zu den größten unabhängigen Flughafenmanagern der Welt. Das Unternehmen hält neben Sydney derzeit Anteile an den Airports Athen, Düsseldorf und Hamburg sowie an dem Beratungsunternehmen Transport & Logistics Consultancy.